

Weltzeitung

Morgenausgabe. Preis 10 Pfennig.

75. Jahrgang.

Dienstag, 11. Februar 1930

Alle Beilagen erscheinen: Der vollständige Kurszettel der Berliner Börse sowie ausführliche Berichte über die internationalen Börsen, der Handel mit dem Osten und viele tabellarische Übersichten...

Abonnementpreise: Die 12 monatliche 1200 Rmk. Stellungsludende 0,50 Rmk. Reklameseite 5.— Rmk. Besuchspreis: Monatlich 600 Rmk. Die Zeitung erscheint in der Woche wöchentlich...

Ein bescheidener Minister.

Der neue Herr im Außenministerium hat sich geliebt, wie wir schon Satz vernehmen, mit einer Rede eingeführt, die dem Titel der Originalität zur Ehre trug...

Wiedereinstellung entlassener spanischer Offiziere.

Auf Obersten, 23 Oberleutnants, 49 Majore, 93 Hauptleute, 81 Offizierskandidaten, die unter Primo de Rivera an Dienst gestellt worden waren...

Güdtrol zum römischen Freundschaftsbakt.

Heber die beabsichtigte Geltung der Freundschaftsverträge mit Italien im Hinblick auf die römischen Freundschaftsverträge...

Starke Gegenätze. Die Fraktionsberatungen im Reichstag.

Im Reichstag hielten gestern nachmittag und abend sämtliche fraktionellen Sitzungen ab, über deren Verlauf, nach Ergebnis laufender parteiinterner Mitteilungen herausgegeben wurden:

Verhaftung des sowjetrussischen Botschaften in Mexiko.

Im Anordnungsbeschluss mexicanischer Kriegsministeriums wurde in Veracruz der sowjetrussische Gesandte in Mexiko, Mafar, verhaftet...

Ein Grenzlandministerum?

Wie die „Oberöstliche Zeitung“ schon heute berichten kann, wird der Reichstagsabgeordnete Walter Wiska in der Reichstagsfraktion für die Errichtung eines Grenzlandministeriums einen Artikel veröffentlicht...

Der Widerhall des Papstkaufes in Moskau.

Wie aus Moskau gemeldet wird, wird in Moskau politischen Kreisen zum Aufbruch des Papstes darauf hingewiesen, daß es bei solcher Stellungnahme der diplomatischen Beziehungen zwischen Moskau und dem Vatikan zu denken...

Kein Anschlag auf den italienischen Außenminister.

Zu dem angeblichen Anschlag auf den italienischen Außenminister Zanussi wird weiter berichtet, daß es sich entweder um einen verzeirten Schuß, der in den in der Nähe liegenden Hofraum abgegeben wurde...

Die Haager Räumungs-Amnestie

Das umfangreiche Gesetzentwurf, welches die Haager Vereinbarungen in Kraft treten läßt, ist dem Reichstagsabgeordneten Dr. Grimm-Essen...

Kein Anschlag auf den italienischen Außenminister.

Zu dem angeblichen Anschlag auf den italienischen Außenminister Zanussi wird weiter berichtet, daß es sich entweder um einen verzeirten Schuß, der in den in der Nähe liegenden Hofraum abgegeben wurde...

Ein Grenzlandministerum?

Wie die „Oberöstliche Zeitung“ schon heute berichten kann, wird der Reichstagsabgeordnete Walter Wiska in der Reichstagsfraktion für die Errichtung eines Grenzlandministeriums einen Artikel veröffentlicht...